

# *Prorogan tiempo de votación en elecciones parlamentarias sirias*

---



La Habana, 13 abr (RHC) El Comité Nacional Electoral sirio prorogó el horario establecido para los comicios parlamentarios hasta la medianoche de este miércoles debido a la masiva participación del pueblo a las urnas.

Después de las votaciones se elegirán los candidatos que cubrirán las 250 plaza a la Asamblea nacional siria.

Los medios de información en la capital del país oriental continúan la transmisión de imágenes de afluencia de votantes, tanto en Damasco como en otros centros habilitados en las cercanías de centros estudiantiles y de trabajo.

Hasta el momento los comicios muestran en una buena disposición del pueblo sirio para demostrar al mundo el sentido de pertenencia nacional en medio de una guerra impuesta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90357-prorogan-tiempo-de-votacion-en-elecciones-parlamentarias-sirias>



**Radio Habana Cuba**